

El técnico Óscar Martín, en la Academia de las Artes - Levante de Castelló - 27/06/2017

El técnico Óscar Martín, en la Academia de las Artes

► El cineasta forma parte del equipo del Laboratorio de Comunicación de Ciencias de la Comunicación de la UJI

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El cineasta y técnico del Laboratorio de Comunicación del Departamento de Ciencias de la Comunicación de la Universitat Jaume I de Castelló, Óscar Martín García, ha sido admitido como miembro numerario de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España, en la especialidad de Dirección.

Recientemente la entidad ha re-

alizado un llamamiento a diversos profesionales cinematográficos para que se incorporen a la Academia con el propósito de iniciar una nueva etapa. El nuevo director general de la institución, el valenciano Joan Álvarez, ha asegurado que la respuesta ha sido muy positiva y ha abogado por un futuro centrado en una Academia más abierta y participativa. Entre otras muchas labores de fomento de la cinematografía nacional, la Academia es la encargada de organizar los Premios Goya, en los que tienen derecho a voto todos sus miembros. Óscar Martín García trabaja en la Universitat Jaume I compaginando su trabajo como técnico con la docencia.